

## Medienmitteilung

Bern, 3. Februar 2022

### sgv begrüsst die Vereinfachungen im Energiebereich

**Der Schweizerische Gewerbeverband sgv begrüsst die heute vom Bundesrat lancierten Vereinfachungen im Energiebereich. Die Vorschläge setzen langjährige Forderungen des sgv um: Die Vereinfachung von Bau- und Ausbauvorschriften, die Liberalisierung des Aufbaus dezentraler Infrastrukturen für die Produktion und Verteilung von Strom und die steuerliche Begünstigung von Investitionen. Der grösste Dachverband der Schweizer Wirtschaft setzt sich für die möglichst schnelle Umsetzung der Vorlage ein.**

Die heute vom Bundesrat gemachten Vorschläge leisten einen Beitrag für die Erhöhung der Versorgungssicherheit der Schweiz mit Strom. Sie führen zu wichtigen Vereinfachungen im Planungs-, Genehmigungs-, und Umsetzungsverfahren. Die steuerliche Absetzbarkeit von Investitionen in dezentraler Energieversorgung ist ein wichtiger Anreiz. Einerseits werden damit dezentrale Produktionskapazitäten aufgebaut, andererseits kann damit auch die Quote der Gebäudesanierungen und Ersatzneubauten gesteigert werden.

Der sgv unterstützt die vom Bundesrat gemachten Vorschläge. Er setzt sich für eine rasche parlamentarische Beratung und Umsetzung der Vorlage ein.

#### Weitere Auskünfte

**Fabio Regazzi**, Präsident, Mobile 079 253 12 74

**Hans-Ulrich Bigler**, Direktor, Mobile 079 285 47 09

Als grösste Dachorganisation der Schweizer Wirtschaft vertritt der Schweizerische Gewerbeverband sgv über 230 Verbände und gegen 500 000 KMU, was einem Anteil von 99.8 Prozent aller Unternehmen in unserem Land entspricht. Im Interesse der Schweizer KMU setzt sich der grösste Dachverband der Schweizer Wirtschaft für optimale wirtschaftliche und politische Rahmenbedingungen sowie für ein unternehmensfreundliches Umfeld ein.